

Place de jeu de Genevret

Cet automne, les employés de la voirie, sans qu'il y ait eu de véritable information, ont procédé au démontage du toboggan installé à la place de jeux sise en Genevret. Ils ont replanté du gazon au même endroit.

Après le sciage d'une autre installation il y a quelques années, depuis remplacée par des poutres, cette désaffectation progressive de cette place de jeux lui fait perdre peu à peu son attrait. Or, il faut rappeler que son aménagement a été financé dans le cadre du plan spécial du quartier et donc aussi par les nouveaux habitants.

Alors qu'il est important de maintenir dans nos quartiers des lieux de rencontre et de jeux pour les enfants, d'autant dans des quartiers où les maisons seront progressivement à nouveau habitées par de jeunes générations, le Conseil communal peut-il nous indiquer quand il entend procéder au réaménagement de cette place de jeux ?

Merci de votre réponse.